## Saison 2008-09

#### **tennis**

#### Succès de la tournée du TCF Giordan-Combes

La première tournée Ls'était déroulée en 1990, et depuis, les jeunes les plus motivés (14 à 18 ans) ont la chance de pouvoir partir voir d'autres horizons, et cette année vers la Normandie où les attendait un programme très chargé. Sur une période de 20 jours, il était programmé de 7 à 10 tournois en jeunes ou en adultes.

Limité à 16 joueurs (euses) et 3 accompagnateurs, la petite troupe azuréenne, dans une très bonne ambiance, allant toujours s'encourager durant les parties, a joué plus de 230 matchs, dont 25 performances, et parcouru 4 534 km.

4 534 km.
Une expérience inoubliable
pour ces jeunes, et très intéressante pour les entraîneurs. Après les avoir entraînés toute l'année, les
voir évoluer en vie de
groupe et match par match,
était un « plus » incontestable. Cela a permis d'ajuster



Un voyage en Normandie très apprécié par les joueurs du TCF Giordan-Combes. (Photo DR)

les conseils et de cibler les prochains objectifs. Cette tournée a clôturé une

Cette tournée a clôturé une très bonne année 2008, puisque le club a terminé 1er club azuréen au « Trophée Perrier », ainsi qu'au circuit des jeunes organisé par le comité départemental. Informations sur le club : www.tennis-combes-giordan.com.

Mard: 16 Sept 08

## Le Tennis des Combes en leader azuréen



Assiduité et bonne humeur, la relève est assurée au TCFG.

(Photo DR)

Au Tennis des Combes -F.-Giordan, la saison 2008 vient de s'achever et l'heure est au bilan, avec beaucoup de satisfaction pour le président F. Chauvin et l'équipe pédagogique. Les résultats sont de tout premier ordre.

Le club termine premier au Trophée Perrier des clubs azuréens, le classement de référence, établi par la FFT. Premier aussi au « Circuit des jeunes » de la ligue Côte d'Azur, avec ses trois équipes qui évoluent en division Nationale.

## La régularité des résultats

Bien que ce palmarès soit particulièrement bon cette année, la satisfaction du président Chauvin tient plus dans la régularité des résultats depuis maintenant vingt-deux ans : quinze fois dans le top cinq, cinq fois entre la cinquième et la dixième place et trois fois premier.

#### L'exemple de Coutelot

Le club affiche également 47 titres de champion Côte d'Azur en jeunes (individuels ou en équipes) et 62 jeunes ont accédé à la deuxième série. Après huit ans de fidélité au club, Nicolas Coutelot pointe toujours à la 274<sup>e</sup> place au classement mondial, après avoir été 87<sup>e</sup> en mai 2002.

La compétition est bien sûr

importante, c'est pour l'instant la vitrine du club, mais cela ne représente que 25 % des adhérents du TCFG.

L'autre objectif, tout aussi stimulant, est de bien répondre à l'attente des jeunes et des adultes qui souhaitent simplement pouvoir jouer au tennis, faire du sport, se faire plaisir, rencontrer des amis.

Une école de tennis a été mise en place aussi pour les parents, ainsi que différentes manifestations tout au long de l'année (143 personnes lors du dernier double à la mêlée).

N'hésitez pas à aller visiter le site internet du club : www.tennis-combes-giordan.com



#### **TENNIS**

#### Les vétérans du TCF Giordan-Combes en demi-finale du championnat de France

Après avoir gagné le titre de champion Côte d'Azur contre l'ASPTT Nice en décembre, le TCF Giordan-Combes a continué sur sa lancée. Exempt du 1er tour du championnat de France, l'équipe des + 45 ans s'est imposée face à Dourdan (3/0) et le CA Montrouge (3/0). Cette équipe d'amis de longue date (plus de 30 ans...) affrontera demain le TC Paris à Paris. Une équipe homogène composée d'un 2/6, deux 3/6 et un 4/6 (dont trois anciens 1re série). Une satisfaction de plus pour le président Chauvin, venant cette fois-ci des « vieux » du club.

Samedi 14 mars 2009

## ■ tennis

# Le TC Combes-Giordan affiche sa régularité

La saison 2009 des interclubs de jeunes vient de se terminer et comme de coutume, une remise de récompenses suivie d'un apéritif a clôturé cette première partie de saison.

Pour le TCCG, les résultats sont au rendez-vous, avec deux titres (sur huit) de champion Alpes-Maritimes et une place de finaliste.

Ce championnat est ouvert aux cent neuf clubs des A.-M. et depuis 1988, le TC Combes-Giordan a toujours tiré son épingle du jeu. Cette régularité dans les résultats a de quoi rassurer Fréderic Chauvin, président du club.

### Formation et compétition

Dans quelques années, ces jeunes viendront « alimenter » les trois équipes de division nationale (le TCGF est le seul club de la Côte d'Azur qui possède trois équipes à ce niveau). La formation des jeunes joueurs



Les jeunes licenciés du TC Combes-Giordan gardent le bon cap.

(Photo I

demeure la solution pour garder un bon niveau.

Tennis-Etudes (depuis vingttrois ans), centre d'entraînement, programme individualisé sont les principaux atouts du TCFG pour arriver à satisfaire à ses objectifs de formation à la compétition.

Le tennis loisir reste aussi une priorité avec formules adaptées aux enfants et aux adultes.

La saison se poursuit avec actuellement les équipes régionales (3) et en mai, les divisions nationales. Moment privilégié du club, où tous se retrouvent pour des animations festives, des plus jeunes aux seniors.

<u>Plus d'infos</u>: www.tennis-combes-giordan.com.

Le palmarès

9 ans filles. – Forget C. (30/ El Bechir M. (nc).

13-14 ans garçons.

Gohaud A. (15/2),Rafaitin R. (15/2).

9 ans garçons ( 2º div).

 Larsonnier L (nc), Pham Cl. (nc), Rigaud V. (nc).

13-14 ans filles.

– Finalistes : Dubien C. (30), Carrère L. (30/1).